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2020 年度理事総会（書面決議）の結果報告について 

 

今年度の理事総会は、新型コロナウイルスの感染拡大防止の観点から、大変異例ではあ

りましたが、理事総会の開催を中止し、書面にて議決いただく方法で実施したところでご

ざいます。 

 今年は東京２０２０オリンピック・パラリンピックの開催予定でありましたが、新型コ

ロナウイルスの影響から開催日程の延期も発表され、今後、様々の面において日程調整等

が生じることも予想され、経験のない事態の中での事業運営が想定されております。これ

に加え、全国で感染拡大が続いている新型コロナウイルスについては、いまだ感染流行の

収束が見通せておりません。 

本来であれば、今年は２年に 1 度の役員改選の年度となりますが、理事総会が書面開催

となり、役員の選考・推薦などを理事の皆様に御議論をいただくことが困難であり、あわ

せて、（公財）日本サッカー協会や（公財）北海道サッカー協会をはじめ、国・道・地方

自治体など関係機関とのこれまで以上の連携により、この難局を乗り越えていくための緊

急措置として、２０１９年度の役員体制を 1 年間限定で継続し対応に当たることとし、理

事の皆様に承認を得たところでございます。 

当地区協会の事業につきましては、今後の状況により事業の見直し、延期、中止や無

観客試合など様々な配慮、不測の事態を想定しなければなりません。皆様としっかり情

報を共有し、この一年間事業展開してまいりますので、重ねて御理解と御協力をお願い

申し上げます。 

 

 

＜２０２０年度 苫小牧地区サッカー協会理事総会議決までの流れ＞ 

 

３月１９日 理事総会について書面開催を行うことを常任理事に提案（メール提案） 

３月２４日 全常任理事の賛同を得て、方針を決定（メール確認） 

３月２７日 理事総会の中止と書面での議決について、地区協会ＨＰに掲載 

４月 ７日 地区協会役員・常任理事に理事総会議案等を提案（メール提案） 

４月１０日 地区協会役員・常任理事全員の賛同を得て、議案等を承認（メール確認） 

４月１８日 理事総会議案等を全理事に郵送（締め切りは４月２８日） 

４月２８日 理事総会議案について、理事総数１４２名中１４２名の賛同により承認 

５月 １日 理事総会の議案等について承認を得たことを地区協会ＨＰに掲載 

 

 

以上のとおり、報告いたします。 

２０２０年５月４日  苫小牧地区サッカー協会 

                            会 長  明 村  享 


